
が、プロテスタントは階級がなく牧師のみです。
先日、明治村で見た教会には懺悔室がありません
でした。カトリックは司教や司祭が赦しの権限を
持っているので教会に懺悔室があります。しかしプ
ロテスタントでは司祭職を否定しており、誰もが直
接神に祈るので懺悔室はないということです。

□幹事報告 宮下一成幹事
⑴地区研修・協議会／４月９日㈰ 受付10：30～。
※詳細は登録者へ改めてご案内します。
⑵本日退会式の石川正裕さん、鈴木歩さん、浦沢知
行さん、鳩山学さん、河端裕志さん（３/31付）に加
え、４/12付で上田和志さんが退会されます。
⑶４月の予定・例会変更／４月16日㈰ 11：15から
ＷＦＦ会場にて例会を開催します。ご欠席の方は
事務局へご連絡下さい。また、４月19日㈬、26
日㈬、５月３日㈬の例会はありません。

□ロータリー財団米山記念奨学会より表彰状授与
本日退会式をされる石川正裕さんに、ＲＩから
ポール・ハリス・フェローの認
証ピンと賞状、米山記念奨学会
から第1回米山功労者の盾を
頂いており、米山記念奨学会常
務理事の神野重行さんより手
渡されました｡

萱垣 建会長

本日はジークスの村上さん、
中村さん、ようこそおいで下さ
いました。また、趙さん、退会の
皆さん、今日が最後ですね。

先週台湾へ15名で行ってきました。空港で出迎
えて下さり、その夜は歓迎会がありました。翌日は
26周年例会でした。ガバナーなども来られ盛大に
行われました。クラブ同士の交換としてこちらか
らお祝いをお贈りし、台北建成ＲＣからは今壇上に
ある壺を頂きました。詳細は来週報告して頂きます｡
今日は「教養としてのキリスト教」、特にカトリッ
クとプロテスタントの違いのお話です。その大き
な違いはローマ教皇の扱いです。カトリックでは
ローマ教皇は絶対です。しかしプロテスタントでは
皆平等で、ローマ教皇もただの人と考えます。聖母
マリアも同じくただの人と考えますのでプロテス
タントでは拝みません。ですからマリア像があれば
カトリックの教会です。プロテスタントの教会は十
字架のみで質素です。神父がミサをするのは基本
的にカトリックだけです。プロテスタントは自分で
聖書を読んで学びます。また、カトリックでは教皇、
枢機卿、大司教、司教、司祭という階級があります

□司会 浅田 淳会場運営委員
□ ロータリーソング 西川達郎ソングリーダー委員長
「四つのテスト」「埴生の宿」

□ ゲスト・ビジター紹介 石川仁志親睦活動・家族委員
ゲスト 石川正裕さん 米山奨学生 趙 小敏さん
ビジター ジークス㈱代表取締役社長CEO 村上嘉一さん

中村洸貴さん

□ 出席報告 小林昌弘出席・ニコボックス副委員長
会員数81名(免除者10名)
義務者出席57名 免除者出席６名
総数63名 出席率81.82％
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2023年３月29日㈬
（令和５年)晴 No.29

退会式／米山奨学期間終了卓話例会
お別れの季節ですが、皆さん新天地で更なるご活躍を！

◇第1451回 ４月５日㈬ 通常例会（和食弁当）
誕生日・結婚記念日祝福 「ロータリーの友」紹介
入会式 委員会報告「台北建成ＲＣ訪問」
【例会後】第１回次期理事会
４月９日㈰ 2023-24年度のための地区研修・協議会(名古屋マリオット)

◇第1452回 ４月12日㈬ 通常例会（カレー）
創立32周年記念例会
第32回椿賞表彰式＆受賞記念卓話
川瀬賢太郎様(名古屋フィルハーモニー交響楽団音楽監督)
退会式 上田和志さん 【例会後】第10回理事会

＜ 例会開催予定 ＞

第1450回例会
（カレー）

４月は母子の健康月間／名駅ＲＣ春の健康感謝月間です

会長あいさつ



米山奨学生 趙小敏さん

私は去年４月に米山
奨学生になり、あっと
いう間に１年が過ぎま
した。カウンセラーの
山田さんと初対面の時、
ケーキの上のイチゴは

いつ食べるかについて話をしました。覚えています
か？ この１年間、学友の愛知総会、地区大会、クリ
スマスパーティに参加させて頂き、トヨタ博物館、
徳川園、明治村にも行きました。他にも萱垣会長ご
夫婦や森さんと歌舞伎を観に行き、森さんとは宝
塚歌劇も観ました。１月には宮下さん、山田さんと
食事会に行き、今月は歓送会も開いて頂きました。
皆様には、何も分からなかった私に基本から教え
て頂き、本当に感謝しています。私は来月から神戸
の会社に入社しますが、新しい環境でも教えて頂い
たことを胸に頑張ります。皆様への感謝の気持ち
は私の前進を続ける原動力となり、私をより広い世
界に向かわせてくれます。
名駅ＲＣの皆様、１年間本
当にありがとうございました｡
◇記念品贈呈 萱垣 建会長
◇山田晃也カウンセラーへ花
束贈呈

３月11日㈯、メルパルク名古屋で米山奨学期間
終了者29名の歓送会が開催されました。趙さんも
立派な挨拶をし
ました。また13
日㈪は涵梅舫で
内輪の送別会を
開きました。
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□退会式
◇サヨナラロータリアン斉唱 西川達郎ソングリーダー

●石川正裕さん ６年間、色々な経験をさせて頂
き、色々な方と出会い、最後は地区出向もさせて頂
き、楽しく過ごすことができました。先週金曜日の
株主総会で社長を退任しました。引き続き取締役と
大学講義は続けますが、少し時間に余裕ができます
ので、今後はゴルフや旅行など、少し自分と家族の
ために時間を使おうかなと思っております。
●浦沢知行さん ３年間という短い期間でしたが、
皆様には大変お世話になりました。私は子供の頃か
らずっと１週間の中で日曜日が大好きで、早く日曜
日が来ないかなと思っていたのですが、名駅ＲＣに
入会させて頂いてから水曜日が一番大好きになり
ました。毎週、水曜日が早く来ないかな、と楽しみ
にロータリー活動をさせて頂いた３年間でした。皆
様、本当にありがとうございました。
●鈴木 歩さん ４年間大変お世話になり、ありが
とうございました。このたび大阪に異動となりまし
た。私は誕生日が４月17日、名駅ＲＣの設立日も４
月17日、私の入会日も４月17日、結婚式は以前の
会場の名鉄ニューグランドホテル。私は名駅ＲＣの
申し子だと思って入会しました。コロナで十分活動
できなかったのは心残りですが、今後も「四つの
テスト」を大事に生きていきたいと思っております｡
●鳩山 学さん 昨年７月に入会して１年足らずの
短い間でしたが、親睦活動・家族委員として皆さん
と色々なお付き合いができました。４月からは９年
ぶりに家族のいる大阪に戻ります。仕事はもともと
大阪におりましたのであまり案じていませんが、家
族との新しい生活は緊張感を持って、１から仲間に
入れてもらうつもりで頑張ろうと思っています。
●河端裕志さん（神野重行さん（入会推薦者）代読）
約２年間、コロナ禍でしたが、皆様のおかげで毎週
の例会はもちろん、ゴルフ、お酒の会、カラオケ等々
で諸々の刺激を受けながら楽しく過ごすことがで
きました。皆様と共に過ごした時間は私の宝物です｡
このたび東京の新宿西口兼新宿支店長を拝命しま
した。近くにお寄りの際は、夜のカラオケで有料で
私の持ち歌を披露させて頂きます。（冗談です！）

◇バナー贈呈 萱垣 建会長

※左から石川さん、浦沢さん、萱垣会長、鳩山さん、鈴木さん

□駅味会からのご案内 世話人 笹谷俊道さん
毎年恒例の「はまぐり鍋」のご案内です。６月17
日㈯18時～21時、桑名の日の出で20名とってあ
ります。ふくよかでやわらかな幻の絶品に感動され
ると思います。受付の申込用紙からお申込み下さい｡

ニコボックス 小林昌弘出席・ニコボックス副委員長
○退会される皆さん、沢山いらして残念ですが、お元気で。(萱垣建さん)
○石川さん、鈴木 歩さん、浦沢さん、鳩山さん、河端さん、お世話
になりました。お体に気をつけてご活躍下さい。(長澤正志さん)

○今年も別れの季節がやってきました。石川さん、浦沢さん、鈴
木さん、鳩山さん、河端さん、そして趙さん……どうぞお体大
切になさって下さい。お世話になりました！ (宮下一成さん)

○６年間ありがとうございました。後任の新井を宜しくお願
い致します。 (石川正裕さん)

○３年間ありがとうございました。 (浦沢知行さん)
○４年間お世話になりましてありがとうございました。(鈴木 歩さん)
○①この３月は６名の退会があり、淋しい月になりました。
皆さんのご栄転をお祝いし、益々のご活躍をお祈りします。
②趙さんも神戸で頑張って下さい。 (神野重行さん)

○リハビリが終了しました。感謝です。 (笹谷俊道さん)
○名大発ベンチャーのジークス㈱の村上社長と中村さんに
おいで頂きました。 (日比野三吉彦さん)

○①無事台湾から帰ってきました。来年は大挙して来訪され
るようです。②退会の皆様、お元気で！ (清水順二さん)

○３月21日に岩崎さんと名古屋西高等学校合唱部のスプリ
ングコンサートに行き、爽やかなコーラスを聴いてきまし
た。また、退会される皆様、お元気で。 (西川達郎さん)

○桜の樹っていうのは結構街なか至るところにあるもので
すね。 (石黒 隆さん)

米山奨学生期間終了卓話

米山奨学生 趙小敏さん歓送会・送別会


